

Folgeseite

Gremium: Feuerwehrausschuss VG

Sitzung am: 02.11.2020

TOP: 1

Betreff: Mannschaftstransportfahrzeuge VG Langenlonsheim-Stromberg

Herr Schön schilderte dem Ausschuss die momentane Situation. Die örtlichen Wehren aus Alt-Langenlonsheim verfügen nahezu komplett über jeweils ein eigenes MTF und in den Wehren aus Alt-Stromberg ist dies nicht der Fall. Herr Schön merkte an, dass er insbesondere bei der Wehr in Seibersbach, aber auch in Daxweiler, aufgrund der Personalstärke Bedarf sieht. In Seibersbach fahren die Kameradinnen und Kameraden häufig mit Ihrem privaten PKW zum Einsatz.

Leider besteht nicht in jedem Feuerwehrhaus die Möglichkeit ein weiteres Fahrzeug unterzustellen. Deshalb müsste genau geschaut werden, wo eine Anschaffung sinnvoll und effektiv ist.

Nach eingehender Beratung ist der Ausschuss sich einig, dass die Notwendigkeit für die Mannschaftstransportfahrzeuge besteht, vor allem unter dem Aspekt, dass die Feuerwehrkameraden und Kameradinnen nicht mehr mit dem Privat PKWs zur Einsatzstelle fahren müssen.

Es soll eine Prioritätenliste für die nächsten Jahre ausgearbeitet werden. Hierbei soll die Personalstärke, Einsatzstärke und Tagesalarmbereitschaft berücksichtigt werden.

Der Ausschuss bat um Übermittlung der vorhandenen Fahrzeugkonzepte, sowie die Personalstärke der einzelnen Wehren.